

西部小

令和3年度 第 9号 10月12日(火)発行 **嬬恋村立西部小学校学校だより** TEL 0279-96-0013 FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】 思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成 【具体目標】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

秋の道路愛護作業

10月4日(月)の業間に「秋の道路愛護作業」を行いました。村内の一斉清掃や道路愛護作業に合わせて、本校でも学校全体で通学路の一部や学校周辺を清掃することで、児童一人ひとりに道路や学校を大切にする気持ちを持たせることが目的です。 $1\cdot 2$ 年生は、校庭のグラウンド部分、 $3\cdot 4\cdot 5$ 年生は、遊具周辺や駐車場などの校庭の外側部分、6年生は学校の周辺の通学路に分かれて実施しました。道具の準備や片付けは、整美掲示委員会に活躍してもらいました。短時間の作業でしたが、石拾い・草むしり・ゴミの分別回収などに一生懸命取り組めていました。校庭内外が綺麗になり、10月23日(土)に予定している運動会の準備にもつながる活動になりました。













5年生千代田区交流農園芋掘り

10月5日(火)の午前中に5年生が「千代田区交流農園」での芋掘りを行いました。鎌原地区にあるジャガイモ畑で、おにぎりの会・東部小学校5年生・村教育委員会職員と協同しての収穫作業となりました。好天に恵まれた約2時間の作業でしたが、個人で持ち帰る分と千代田区の各小学校分のジャガイモを黙々と掘りました。新型コロナウィルス感染拡大の影響で、千代田区の小学生との体験交流とはなりませんでしたが、収穫したジャガイモはその場で梱包してトラックに積み込みました。







運動会スローガン 「仲間とつかむきずなの優勝旗」

緊急事態宣言も解除となり、23日(土)の運動会に向けての各学年・学級での練習も始まりました。7 月14日(水)の代表委員会で運動会のスローガンは決定していますが、みんなの願いが込められたスロー ガンを達成できるように学校全体で盛り上げて、素晴らしい運動会を創り上げていきたいと思います。

西部小学校では本年度の運動会も、新型コロナウイルス感染防止対策をとらせていただきながら開催する 予定です。村内でのワクチン接種も順調に進んではおりますが、午前中のみの開催と観覧者の人数制限等の 対応をとらせていただきます。また、当日の様子は嬬恋ケーブルビジョンのご協力により後日放送を予定し ています。児童をはじめ、保護者の皆様や地域の皆様にもご不便やご迷惑をお掛けすることとなりますが、 ご理解・ご協力をお願いいたします。

教育実習開始

10月11日(月)より、教育実習生3名が来校しています。子どもたちに年齢が近いということもあり、 すぐに児童と触れ合う機会ができています。限られた実習期間ですが、教員という職業を目指し、児童と一 緒に成長する教育実習にして欲しいと思います。児童のみなさんも実習生と積極的に接してたくさんのこと を学びましょう。

椙山 実理(すぎやま みさと) 東京福祉大学教育学部教育学科 10月11日(月)~11月 9日(火)<4週間> 養護教諭免許狀取得 6-1 担当

干川いずみ(ほしかわいずみ) 高崎健康福祉大学人間発達学部子ども教育学科 10月11日(月)~11月 1日(月)<3週間> 小学校教諭免許状取得 4-1担当

小淵 美歩(おぶち みほ) 共愛学園前橋国際大学短期大学部生活学科栄養専攻 10月11日(月)~10月15日(金)<1週間> 栄養教諭免許状取得 4-2担当

10月の予定

- 15(金)スクールカウンセラー来校⑥
- 19 (火) ふれあい教室⑩
- 23 (土) 運動会
- 25(月)振替休業日

- 27 (水) 万引き防止教室4年生

 28 (木) 群馬県民の日
- 29 (金) スクールカウンセラー来校⑦

11月の予定

- 3 (水) 文化の日
- 4 (木) 校内マラソン大会
- 5 (金) 校内マラソン大会(予備日) 避難訓練②(地震·火災)
- 9 (火) 体重測定低学年 ふれあい教室1年生 校内かるた大会3・4年
- 10(水)体重測定中学年
- 11(木)体重測定高学年

- ₹ 12(金)スクールカウンセラー来校⑧
- 14(日) 吾妻マラソン<中止>
- 16 (火) ふれあい教室2年
- 18(木)学習発表会準備
- 19(金)学習発表会(午前) 引き渡し訓練(午後)

PTA本部役員会18:00~

- 22 (月) 教育相談週間~12/3 (金)
- 23 (火) 勤労感謝の日

※「西部小学校ブログ」

最新情報やお知らせを掲載しています。

http://seibutsumagoi.livedoor.blog/

「西部小学校ホームページ」

http://www8.wind.ne.jp/tunisi-es/

誰でも時には情熱をもつものである ある人は情熱をもつのがたった30分 ある人は30日、ある人は1年である 情熱の持続力がすべてを決める